

古宇利区

令和4年

8月31日現在

古宇利区人口

345人

今帰仁村人口

9,363人

〒905-0406

世帯数

224

世帯数

4,507

今帰仁村字古宇利323-1

令和4年 9月 カレンダー

(男)

207人

(男)

4,797人

古宇利公民館

(女)

138人

(女)

4,566人

TEL&FAX 0980-56-4909

日 Sunday	月 Monday	火 Tuesday	水 Wednesday	木 Thursday	金 Friday	土 Saturday
				1 先勝(丁巳) 区長会 旧暦 8/6 二百十日 月齢 4.8	2 友引(戊午) 旧暦 8/7 月齢 5.8	3 先負(己未) ミジマチ (墓参り) 旧暦 8/8 月齢 6.8
4 仏滅(庚申) 旧暦 8/9 月齢 7.8 上弦	5 大安(辛酉) ミチュウガン (神御願) 旧暦 8/10 月齢 8.8	6 赤口(壬戌) 旧暦 8/11 月齢 9.8	7 先勝(癸亥) 旧暦 8/12 月齢 10.8	8 友引(甲子) 10時何でも相談 旧暦 8/13 白露 月齢 11.8	9 先負(乙丑) 旧暦 8/14 月齢 12.8	10 仏滅(丙寅) 旧暦 8/15 満月(19時)・十五夜 月齢 13.8
11 大安(丁卯) 県知事選挙 旧暦 8/16 二百二十日 月齢 14.8	12 赤口(戊辰) 旧暦 8/17 月齢 15.8	13 先勝(己巳) 旧暦 8/18 月齢 16.8	14 友引(庚午) 旧暦 8/19 月齢 17.8	15 先負(辛未) 14時ゆいまーる 旧暦 8/20 区長会 月齢 18.8	16 仏滅(壬申) 旧暦 8/21 月齢 19.8	17 大安(癸酉) 旧暦 8/22 月齢 20.8
18 赤口(甲戌) 村議会選挙 旧暦 8/23 月齢 21.8 下弦	19 先勝(乙亥) 敬老の日 旧暦 8/24 月齢 22.8	20 友引(丙子) 旧暦 8/25 彼岸入(秋) 月齢 23.8	21 先負(丁丑) 旧暦 8/26 月齢 24.8	22 仏滅(戊寅) 旧暦 8/27 社日(秋) 月齢 25.8	23 大安(己卯) 秋分の日 旧暦 8/28 秋分・秋の彼岸 月齢 26.8	24 赤口(庚辰) 旧暦 8/29 月齢 27.8
25 先勝(辛巳) 旧暦 8/30 月齢 28.8	26 先負(壬午) 旧暦 9/1 彼岸明(秋)新月 月齢 0.2 朔	27 仏滅(癸未) 旧暦 9/2 月齢 1.2	28 大安(甲申) 旧暦 9/3 月齢 2.2	29 赤口(乙酉) 旧暦 9/4 月齢 3.2	30 先勝(丙戌) 旧暦 9/5 月齢 4.2	裏面:区民便り

区民便り

主な9月日程

9月3日 ミジマチ（墓参り）

（旧8/8） 祖先崇拝の祭りで、本島に在住している方々も、
（字誌より） 家族そろって墓参りに来るので島は賑やかになる。
お墓の掃除を行い、花を生け、ご馳走、お酒、打紙
（紙銭）お線香を供え、先祖の霊を慰める。

9月5日 ミチュンウガン（神御願）

（旧8/10） 門中の健康祈願を行う行事。以前は門中ごとに行
（字誌より） っていたが現在は字でまとめて行っている。

9月11日 沖縄知事選挙

9月18日 村議会選挙

9月ゆいまーる

開催日時：9月15日（木）午後2時～

DVD鑑賞&ゆんたく（古宇利くとうば調査）

字費の納付について

8月より納付のお願いをしております。

納付については公民館に届けるか、区長・書記が訪問徴収
を行います。

区費についての問い合わせは（公民館：56-4909平日午前中）

区長（玉城）080-9852-3231 書記（橋本）090-3792-5373
090-1089-3099

ゆいまーる

8月のゆいまーるは18日（木）、浦崎猛先生を講師に招き、
「おもしろく、楽しい、健康づくり」をテーマにラジオ体操を
しました。参加者はモーニングストレッチやラジオ体操第一、
ラジオ体操第二、みんなの体操で健康的な汗を流しました。

区民総出で草刈り作業、調理場清掃

8月7日（日）、区民総出で草刈り作業を行いました。梅雨の長雨で主要道路沿いの草が伸び、見通しが悪くなっている状況がありましたので、行政委員会で確認をし、作業に至りました。当日は68名が参加し汗を流しました。

各班割り当ての作業工程で、熱中症対策として7時半より作業を開始し、最終のアマジャフバル公園で10時終了となりました。

また、今回は公民館調理実習室の清掃と畳間の窓ふき作業を女性の皆さんに行ってもらいました。

作業に参加した皆さんありがとうございました。次回もよろしくお願ひします。夕方のウタイノーシ（慰労会）には10名ほどが参加し意見を交わしました。

ウンジャミなどの神行事も無事終了

8月14日のウンジャミは新型コロナの感染拡大防止のため、やむなく御願のみとなりました。当初は御願バーリーは実施したいと思っておりましたが、急速な新型コロナ感染拡大など皆さんからの意見も踏まえ断念しました。

前日のウンジャミグアー、当日のウンジャミは神事を行い御願を奉納しました。翌日の豊年祭も御願のみとし、ナカムイに島の豊漁豊作、島んちゆの健康願いをしました。神人、各門中の協力者のみなさまご苦労様でした。

農業用水について

5月20日から農業用水が緊急停止になって3ヶ月余となりました。状況の進展はなく、予算措置も未定となっています。8月5日に琉球新報、沖縄タイムスの紙面報道で公になりましたが国、県、名護市、今帰仁村、羽地大川土地改良区からは進展の報告がありません。今帰仁村へは早期復旧の要請書を提出していますが今のところ回答はありません。今後は区民の皆さんに早期復旧への署名活動の協力をお願いしたいと思います。全住民の署名のもと農業用水の早期復旧へ向けた取り組みを実行しましょう。

班長へ署名用紙を預けますので、各家庭、家族全員（成人）の署名をお願いいたします。

村内の新型コロナ感染状況について

8月の今帰仁村内での新型コロナ新規陽性者は累計で529名でした

裏面：カレンダー